

## Nächster Stammtisch „Gut leben in Schalke“

Zum nächsten Treffen des Stammtisches „Gut leben in Schalke“ am Donnerstag, 13. August, von 14 bis 16 Uhr im Begegnungszentrum der Arbeiterwohlfahrt an der Grenzstraße 47 sind interessierte Bürgereingeladen. Gemütliches Zusammensein und ein Austausch untereinander sollen im Vordergrund stehen. In Schalke sind Bürger schon länger dabei, mit Hilfe verschiedener Organisationen ein Netzwerk aufzubauen. Parallel zu den Quartierskonferenzen, treffen sich die Bewohner regelmäßig.



Informationen bei Michaela Lukas unter ☎ 0209 169 9891.